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Im Sommersemester 2021 bieten wir Ihnen die nachstehend näher beschriebenen Ver-
anstaltungen an. Nach gegenwärtigem Planungsstand bieten wir sämtliche Lehrver-
anstaltungen dieses Sommersemesters in digitaler Form an; Präsenzveranstaltungen sind 
nicht geplant. Daher bitten wir alle Studierenden, sich für alle Veranstaltungen zu 
registrieren, um auf Stud.IP Zugang zu den Links für die elektronischen Formate und den 
Veranstaltungsunterlagen zu erhalten. Alle Veranstaltungen werden mit Zoom durchge-
führt; Vorlesungselemente werden ggf. ergänzt um Lehrvideos. Es ist vorgesehen, einige 
Zoom-Veranstaltungen aufzunehmen und später verfügbar zu machen, aber nicht alle. 
 
In the Summer Term 2021, we offer one postgraduate course in English. All teaching will 
be done online. Students have to register for the respective courses in order to gain access 
to the relevant links and teaching materials on Stud.IP. All courses will use Zoom; lectures 
may be supplemented or selectively replaced by pre-recorded videos. Some Zoom 
sessions may be recorded and made available later, but not all. 
 
 

Bachelor-Studium 
 
Kolloquium für Abschlusskandidaten und -kandidatinnen  
(Adam-Müller, Bosl, Flick, Nr. 14202595)  
Termine nach Vereinbarung 
 

 

Master-Studium 
 
Kolloquium für Abschlusskandidaten und -kandidatinnen 
(Adam-Müller, Bosl, Flick, Nr. 14202595) 
Termine nach Vereinbarung. 
 
Modul „Finance B“: 
 

1) Project Finance, Seminar (Adam-Müller, Nr. 14202524) 
case study seminar in English, in groups, take-home assignment  
every Friday from 8:30 to 11:45hrs (no overlap with 2) below) 
first session on Friday, 23 April 2021 
 

2) Empirical Research in Finance – Theory and Practice: Workshop  
(Prof. Dr. Bernd Meyer, Nr. 14202419)*  
short course in English  
23 April 2021, 10:15 – 11:45hrs: first lecture via Zoom (pre-recorded further lectures to 
be uploaded afterwards) 
30 April 2021, 10:15 – 11:45hrs: Q&A on first set of questions, upload of second set 
7 May 2021, 10:15 – 11:45hrs: Q&A on second set of questions, upload of assignment 
26 Jun 2021, 12:00noon: submission of assignment (in groups) 
2 July 2021, 8:30 – 17:30hrs: group presentations of assignment results 
3 July 2021, 8:30 – 12:00hrs noon: group presentations of assignment results (cont.) 
* Successful participation in this short course is a prerequisite for participation in the 
modul assignment on project finance (Prüfungsvorleistung zur Modulprüfung) 
 

  



Master-Studium (Forts.) 
 
Forschungsprojekt Teil I: 
Einführungsveranstaltung am 7. April 2021, Beginn 8.30 Uhr 
Die vorläufige Planung sieht weitere Veranstaltungen vor für folgende Termine:  
5. und 12. Mai sowie  
7. Juni und 14. Juli 2021, jeweils von 8.30 bis 11.45 Uhr. 
 
Forschungsprojekt Teil II (Fortsetzung von Teil I aus dem Wintersem. 2020/21): 
Die Termine werden gesondert bekanntgegeben. 
 


